

# Lorena Toso



## Acerca de Lorena

Lorena Toso es una intérprete con una voz cautivadora, dedicada a preservar y enriquecer el legado del tango. Su particular forma de abordar clásicos y piezas modernas le ha ganado el respeto de la crítica y el cariño de sus seguidores, llevando la pasión del tango a nuevas generaciones y latitudes.

La llegada de Lorena Toso con "Un Tango Me Trajo" promete ser una experiencia cultural y musical ineludible para quienes aprecian la autenticidad, la historia y la profunda emotividad del tango.

España se prepara para recibir un evento musical único y lleno de pasión. La talentosa cantante Lorena Toso anuncia su primera gira por el país, presentando su aclamado espectáculo "Un Tango Me Trajo" durante el mes de noviembre.

Esta será una oportunidad exclusiva para el público español de descubrir la voz y el arte de una intérprete que revive la esencia del tango, desde sus orígenes en los años 20 hasta sus expresiones más contemporáneas.

Lorena Toso, cuya maestría en la interpretación tanguera ha cautivado a diversas audiencias, traerá a los escenarios españoles una propuesta íntima y profunda. "Un Tango Me Trajo" es más que un concierto; es un viaje a través de la historia y el alma del tango, donde cada nota y cada palabra resuenan con la autenticidad y el sentimiento de este género universal. A diferencia de los espectáculos multitudinarios, Lorena Toso apuesta por la cercanía y la conexión directa con el espectador, creando una atmósfera mágica y envolvente.

22 de noviembre - Casa Astor, Barcelona.

23 de noviembre - Astor, Valencia.

27 de noviembre - Peor para el Sol, Madrid.

Entradas en: <https://linktr.ee/lorenatoso>





PH @fabiosaltarelli\_ph

## Entrevista

**Lorena, esta es tu primera vez presentándote en España. ¿Qué expectativas tienes de este encuentro con el público español y qué te motivó a traer "Un Tango Me Trajo" precisamente aquí?**

España y en particular Madrid se fueron transformando, durante los últimos años, en lugares colmados de afectos, amigos de la música y la vida, de visitas, trabajo y estaba pendiente hacer pie con mi otra pasión que es el Tango. Es empezar a cumplir un sueño grande.

**El nombre de tu espectáculo, "Un Tango Me Trajo", es muy evocador. ¿Qué historia o qué mensaje principal hay detrás de este título y qué significa para ti personalmente?**

Es un reflejo del camino. Me gusta hablar de recorrido, de historia, de entramado. La trama más que el desenlace, como diría Jorge Drexler. Evocar ese tránsito desde aquel primer deseo, la dedicación y el corazón puestos para ir dando cada paso y que no resuma con un final de ... hasta qué sitio me trajo, deja abierta la puerta para seguir andando. Así que, a caminar que hay muchos destinos todavía por alcanzar!!!

**Para quienes aún no conocen tu propuesta, ¿cómo describirías la experiencia de "Un Tango Me Trajo"? ¿Qué pueden esperar los asistentes en cuanto a la atmósfera y la selección musical?**

Me gusta enmarcar en su época, sus primeros intérpretes, los autores, cada tango elegido para el repertorio. Quienes nos acompañen en la experiencia de este concierto van a encontrar la magia del piano de Santy Carbone, acariciando la poesía de tangos que a pesar de distar en el tiempo tienen un hilo conductor.

**¿Qué diferencias o similitudes encuentras entre el público que disfruta del tango en otros países y lo que imaginas del público español?**

Siempre apuesto a la curiosidad, al descubrimiento. Creo que la música nos atraviesa de una manera única. Cuando estamos conectados en esa misma energía, los públicos pueden no hablar el mismo idioma, incluso no ponerse de acuerdo ni para tomar una caña, pero será uno solo cuando la música hace su magia. Deseo que nos encontremos en esa energía en esta gira.

### Contacto

Pablo Noel Armesto / Cactus Productions  
mgmt.cactus@gmail.com  
@Cactus\_Productions\_Europe  
+34 606 96 81 73

